

Goldenes Reitabzeichen für Meike Lang



Nicht London - Rot am See war der Schauplatz, auf dem Ende Juli anlässlich des dortigen Reitturnieres, eine der vielseitigsten Dressurreiterinnen der Region mit Gold dekoriert wurde.

Der Veranstalter scheute keine Kosten und Mühe, installierte eigens eine Flutlichtanlage und schaffte auf dem stimmungsvollen Turnierplatz einen würdigen Rahmen für die Verleihung des Goldenen Reitabzeichens an Meike Lang.

Nach dem hippologischen Highlight einer Kür auf Grand Prix Niveau, welche die Juniorchefin des Gestütes Neuhaus auf dem selbstausgebildeten Poussin vor begeisterten Freunden und Fans zeigte, ließ Rudi Brügge in einer launigen Laudatio die reiterlichen Stationen seiner einstigen Schülerin im Ponysattel Revue passieren.

Über 110 Pferde hat Meike Lang bislang erfolgreich im Turniersport vorgestellt. Darunter Bundeschampions (Arts Deilahro), Süddeutsche Champions (FBW Moses) sowie Grand Prix Pferde wie Dolce far Niente oder Poussin.

Solide Grundausbildung sowie losgelassene, zufriedene Pferde sind das Markenzeichen der Ausbilderin aus der Nähe von Murrhardt und so wundert ihr neuester Coup eigentlich fast niemanden – als amtierende Baden-Württembergische Meisterin im Viergang und Tölt mit dem Islandhengst Hagangur vom Kreiswald, selbstverständlich selbst ausgebildet, beeindruckt sie ebenso die Szene der Islandreiter.

Bisherige Erfolge von Meike Lang:

Frankenthal: 1. Platz Inter II

Deutsche Meisterschaften Balve:

1. Platz Piaff Förderpreis Vorbereitungsprüfungs, 1. Platz Piaff- Förderpreis Wertungsprüfung

Baden-Württembergische Meisterschaften:

Gesamtwertung Baden-Württembergische Meisterin

Verden (WM der jungen Dressurpferde):

1. Platz Piaff Förderpreis Vorbereitungsprüfungs, 1. Platz Piaff- Förderpreis Wertungsprüfung

Internationales Bavarian Weekend Babenhausen:

1. Platz Inter II, 1. Platz Internationaler Young Rider Grand Prix

Donaueschingen:

2. Platz Piaff Förderpreis Vorbereitungsprüfungs, 2. Platz Piaff- Förderpreis Wertungsprüfung